

# *Venezuela respalda posición de Bolivia ante declaraciones injerencistas del secretario general de la OEA*

---



Caracas, 16 mar (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, respaldó a Bolivia ante las declaraciones del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, sobre el proceso judicial que se le sigue a la expresidente de facto, Jeanine Áñez, y demás participantes del golpe de Estado de 2019.

A través de su cuenta en la red social Twitter, Arreaza aseguró que “Bolivia le sale al paso al descaro del secretario general de la OEA”, seguido por el comunicado que publicó la Cancillería de ese país sobre las

opiniones dadas por Almagro.

En el texto, Bolivia reitera que “una vez más, Luis Almagro se pronunció utilizando el discurso sobre derechos humanos para favorecer a los intereses particulares y políticos que representa; dejando de lado la defensa de las víctimas de gravísimas violaciones de derechos humanos cometidas por el Gobierno de facto que abusó de su poder para perseguir, torturar y asesinar a quienes tienen y tenían como enemigos políticos”.

Asimismo, el Gobierno boliviano enfatizó que Almagro “no tiene la autoridad moral ni ética” para referirse a esa nación, luego que sus acciones “constaron vidas humanas y debe rendir cuentas por su comportamiento parcializado y alejado de la objetividad”.

Fuente: Venezolana de Televisión

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/250908-venezuela-respalda-posicion-de-bolivia-ante-declaraciones-injerencistas-del-secretario-general-de-la-oea>



**Radio Habana Cuba**